
Pièces 8 Pièces

Superficie 169 m²

Référence W-02YOVX

Prix 1 290 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Nichée  dans  un  cadre  idyllique,  cette  villa  entièrement  rénovée  offre  une  vue

imprenable  sur  les  massifs  de  l'Esterel,  les  monts  enneigés  et  la  baie  de

Saint-Raphaël.  Au  rez-de-chaussée  vous  découvrirez  un  bel  appartement

indépendant, idéal pour accueillir des invités ou pour profiter d'un espace privé. On

y trouve également une chambre avec salle de bains attenante, un garage spacieux

et  un  coin  buanderie  pratique.  À  l'étage  principal,  un  lumineux  séjour  baigné  de

lumière naturelle s'ouvre sur une terrasse ensoleillée et la piscine grâce à une large

baie vitrée. La cuisine ouverte, moderne ...

Nestled in an idyllic setting, this fully renovated villa offers breathtaking views of the

Esterel  mountains,  the snow-capped peaks,  and the bay of  Saint-Raphaël.On the

ground  floor,  you  will  discover  a  beautiful  independent  apartment,  perfect  for

hosting  guests  or  enjoying  a  private  space.  It  also  features  a  bedroom  with  an

en-suite  bathroom, a spacious garage,  and a practical  laundry area.  On the main

floor, a bright living room, bathed in natural light, opens onto a sunny terrace and

the  pool  through  a  large  bay  window.  The  open,  modern,  and  friendly  kitchen  is

complemented by a scullery ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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